

Goblog

Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 28, 2023 - 11:54



Polsek Lengkong Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga

Sukabumi, 28 Agustus 2023 - Dalam rangka menjaga keamanan dan kedamaian di wilayah, Brigadir Polisi BRIPKA JOS PAHALA S, Bhabinkamtibmas Desa

Cilangkap, melaksanakan kegiatan Ops BINA WASPADA 2023. Kegiatan ini merupakan bagian dari tugas pokok Polri yang bertujuan mencegah potensi terpapar aksi-aksi radikalisme serta menciptakan situasi yang kondusif di desa binaan.

Kegiatan yang dilangsungkan pada hari Senin, 28 Agustus 2023, dimulai pukul 11.30 waktu setempat di Kampung Situmekar, Desa Cilangkap, Kecamatan Lengkon, Kabupaten Sukabumi. Ops BINA WASPADA 2023 ini menjadi implementasi nyata dari program Kapolres Sukabumi AKBP MARULLY PARDEDE, SH.,S.I.K.,MH.AA yang dikenal dengan singkatan "Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien".

BRIPKA JOS PAHALA S menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menjaga tingkat keamanan dan mencegah potensi aksi radikalisme di tengah masyarakat. Dalam laporannya, ia menyebutkan bahwa kegiatan Ops BINA WASPADA 2023 ini merupakan bagian dari tugas polisi dalam menjalankan tupoksi Polri.

Dalam suasana yang penuh semangat, BRIPKA JOS PAHALA S mengungkapkan bahwa kegiatan tersebut melibatkan interaksi langsung dengan warga masyarakat. Ia bertujuan untuk membangun kedekatan dengan masyarakat desa binaan serta memahami secara lebih mendalam kondisi sosial di wilayah tersebut.

Ops BINA WASPADA 2023 dihadirkan sebagai bentuk komitmen Polri dalam menjaga keutuhan serta kedamaian di tingkat lokal. Kehadiran BRIPKA JOS PAHALA S sebagai Bhabinkamtibmas turut mengilhami kepercayaan dan kerja sama antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan dilaksanakannya kegiatan ini, diharapkan bahwa wilayah Desa Cilangkap akan terhindar dari pengaruh radikalisme, serta mampu menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman bagi seluruh warga. Polri melalui Ops BINA WASPADA 2023 sekali lagi membuktikan dedikasinya dalam menjaga keamanan serta mendorong kehidupan berdampingan yang damai.